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Edificio de la imprenta provincial, en la localidad madrileña de Alcnbenda! 

Objetivo» de la Comisión Informativa 
de Medios de Comunicación, 

que preside Luis Moreno Fernández 

Con un decreto de 15 de enero de 1981 se creaba, en la Diputación 
Provincial de Madrid, la Comisión Informativa de Medios de 

Comunicación, bajo la presidencia del que anteriormente fuera 
diputado delegado de Prensa, Luis Moreno Fernández. La 

Comisión estara compuesta por cinco diputados provinciales, 
cuyos nombres serán designados a «posterior» por los diversos 

grupos políticos que componen la actual corporación (PSOE, PCE 
y UCD). Luis Moreno, el actual presidente, expuso para 

CISNEROS los futuros planes de la Comisión. 

TODA LA V 
LA DIPUTACIÓN 

«Para mí ha constituido 
—dijo— una especial y perso
nal satisfacción, pues con la 
creación de esta Comisión que
da patente la importancia que 
tiene la información, siendo 
además un ejemplo a seguir 
por otras corporaciones y entes 
locales.» 

—¿Cuáles son los fines espe
cíficos de esta Comisión? 

—Pretendemos, y de hecho 
lo hemos venido haciendo des
de nuestra llegada a la Corpo
ración, que continúe la política 
de cambio y reestructuración 
de los servicios para hacer en
tender políticamente la vital 
importancia de lo que se ha 
dado en llamar el cuarto po
der. Somos conscientes de que 
para muchos pueblos de nues
tra provincia, a los que tene
mos que cuidar y mimar, el 
medio, como dijo McLuhan, es 
el mensaje, y muchas veces 
este mensaje, esta noticia, no 
les llega por no existir medios 
genuinos. Nosotros, desde esta 
Comisión, debemos cubrir es
tos servicios a la comunidad y, 
además, servir al derecho a la 
información que recoge nues
tra Constitución. 

«CISNEROS» Y TODO 
LO DEMÁS 

La terminología medios de 
comunicación da lugar a mu
c h a s i n t e r p r e t a c i o n e s y 
múltiples funciones... Com
prende, en primer lugar, el se
manario CISNEROS, que todo 
el mundo conoce, nacido el 16 
de diciembre del año 1979, y 
con el que hemos conseguido 
un gran acercamiento a los 
pueblos de la provincia. En se
gundo lugar tenemos el «Bole
tín Oficial de la Provincia», 
que deseamos mejorar, cam
biándole el formato con una 
presentación más ágil y orde
nada, al tiempo que mejorare
mos su distribución. En tercer 
lugar, algo en lo que nos hemos 

Con la creación de una Comisión de Medios 
queda patente la importancia que tiene 

la información, siendo además un ejemplo a 
seguir por otras corporaciones y entes locales 

El antiguo Gabinete de Prensa se convertirá 
en Oficina de Medios de Comunicación con 
medios humanos y mecánicos que permitan 

informar sobre lo que está 
haciendo nuestro organismo provincial 

volcado desde el primer mo
mento y en lo que se lleva tra
bajando más de un año: la ra
dio provincial. Nuestra Dipu
tación presentó la petición de 
una emisora de F. M., haciendo 
todos los estudios necesarios. Si 
mañana nos dieran la licencia 
podíamos empezar a emitir en 
un cortísimo plazo de tiempo. 

—La radio provincial es 
para usted «el medio» ideal 
para la divulgación masiva y 

Sopularización de las tareas de 
•iputación, pero ¿qué hay de 

cierto sobre la iniciativa de un 
periódico-diario provincial? 

—De cierto hay que espero 
salga editado a finales del año 
81, considerando que es una 
auténtica necesidadf y, además, 
un complemento ideal para la 
radio. La prensa de Madrid es, 
en general, de ámbito nacional 
y, aunque tenga secciones de 
información local, dan poco es
pacio informativo a los pue
blos, llevándose Madrid-capi
tal el tanto por ciento más ele
vado de las noticias. Nosotros 
pretendemos dar información 
a los madrileños y, concreta
mente, explicar el tema de la 
autonomía provincial. De cara 
a este tema, disponemos ahora 
de un semanario, mañana es
peremos que sea un diario y 
una radio. 

—¿Y no entraría este diario 
en competencia desleal con los 
demásdiarios nacionales? 

—La existencia de este tipo 
de diario es un hecho ya en 
toda Europa, y desde luego no 
vamos a competir con diarios 
nacionales. Debemos ser un 
diario de servicios: informa
ción sobre transportes, espec
táculos, etc.. y todo aquello que 
configura la necesidad de 
nuestros lectores en la provin
cia de Madrid a nivel turístico, 
cultural y de política provin
cial y, por supuesto, con conte
nidos informativos municipa
les. 

Es como decir ahora que 
CISNEROS compite con «Ga
ceta Ilustrada» o «Sábado 
Gráfico». Ambos semanarios 
tienen funciones diferentes. 
Queremos llegar allí donde 
otros no llegan. En todo caso, 
estamos dispuestos a exponer 
nuestro proyecto a los colegas 
de la prensa diaria para que 
hagan aportaciones v deslinde
mos perfectamente ios campos. 

Si con CISNEROS no se han 
producido problemas sino cola
boración, estamos seguros que 
nuestro diario sería considera
do como un medio más de los 
que trabajan en Madrid en el 
campo de la información plu
ralista y responsable. 

Litis Moreno, ¡¡residente de Ui co~ 
misión de Medios de Comunicación 

DAREMOS UNA IMAGEN 
VERAZ Y OBJETIVA 

El antiguo Gabinete de 
Prensa se convertirá en Ofici
na de Medios de Comunicación 
a petición expresa del presi
dente de la Comisión, Luis Mo
reno, por considerar que pren
sa es un término restrictivo y 
no acoge los temas audiovisua
les (radio y tv). 

—¿Qué labor desarrollará la 
Oficina de Medios de Comuni
cación dentro de las competen
cias de la Comisión que usted 
preside? 

—Pensamos potenciarla con 
medios humanos y mecánicos 
para poder realizar un boletín 
de actuaciones, cuya finalidad 
será dotar a los Medios de Co
municación de informaciones 
permanentes que ofrezcan una 
imagen de Diputación demo
crática, veraz, objetiva y expli
cativa. Es triste que a pesar de 
todo lo que se está haciendo en 
la provincia una mayoría de 
ciudadanos desconozcan los co
metidos reales de esta Diputa
ción. 

—Para todas estas innova
ciones habrá ya previsto un 
presupuesto. ¿Se sabe a cuánto 
ascenderá? 

—El presupuesto pedido es 
moderado, pero con carácter 

expansivo, claro está, tiene un 
montante total, en el antepro
yecto de presupuestos ordina
rio, de 453 millones de pesetas. 

—¿Qué otros campos tocara 
su Comisión? 

—Un tema importante sera 
el de los medios audiovisuales' 
que es un campo que hay que 

abrir de cara al proyecto auto
nómico. Actualmente existe un 
fondo de documentación des
fasado, que entra más en e 

tema de educación que en el 
propio de comunicación. Que
remos dar un sentido divulg3 ' 
tivo de todo aquello que hace
mos, al tiempo que daremos a 
conocer aspectos identificati" 
vos de nuestra provincia, ha-
ciendo proyecciones en ' ü ' 
pueblos. 

—Hay un último tema, que 

son las publicaciones. ¿Que 

hará la nueva Comisión en 1° 
referente a este tema? 

—Publicaciones es algo que 

está muy ligado a Imprenta 
Provincial, que es un centro p e 

apoyo para todos los servicios 
de la Diputación. Con la mo
dernización de la imprenta 
pensamos dar un impulso a to
das las publicaciones, con el 
consiguiente ahorro para 1** 
arcas provinciales. 

—Una última pregunta. En 
conjunto, y de cara a un muy 
corto tiempo, ¿cuáles son laS 

ideas a desarrollar? 
—En primer lugar, acelerar 

las primeras jornadas de Dipu/ 
taciones y Medios de Comuni
cación, con contraste de pare
ceres y búsqueda de soluciones 
a temas comunes. Y, en segun
do lugar, la creación del P r l ' 
mer concurso periodístico, lite
rario y fotográfico para & 
prensa local. Queremos, en re
sumidas cuentas, intentar ser 
un punto de referencia pa ra 

otras corporaciones y diputa
ciones p rov inc ia les , ofre
ciéndoles una pauta a seguid 
Con CISNEROS y su iniciativa 
lo logramos. Esperemos que 

siga sucediendo lo mismo con 
otros proyectos. 

Laura PÉREZ DEL TOB° 
Fotos: Rogelio Le*1 

A ai espera de la licencia aei Gobierno para comenzar a 
emitir, la Diputación ya tiene preparadas las instalaciones 

para la F. M. 

i.u.s informadores provinciales serán los primeros beneficia
dos por la potenciación de una Oficina de Medios de Comuni
cación, pura que puedan ofrecer en sus periódicos, radios o 
televisión una información de lo que realmente se está ha-

viendo en la provincia 

MX medios audiovisuales pueden jugar un papel fundante! 
al a la hora de divulgar por la provincia las realizaciones ° 

la Diputacióti 


